

# OPINI PUBLIK

## Buka Pameran Dan Kontes Bonsai Dandim Cup 2022, Kasdim 0827/Sumenep : Ini Sebagai Ajang Silaturahmi Dan Peringati HUT TNI Ke 77

Yudik - [SUMENEP.OPINIPUBLIK.ID](http://SUMENEP.OPINIPUBLIK.ID)

Aug 21, 2022 - 12:53



SUMENEP - Kodim 0827/Sumenep menyelenggarakan pameran dan kontes bonsai Dandim Cup tahun 2022 dalam rangka HUT TNI ke 77.

Pameran mulai tanggal 19 sampai dengan 23 Agustus 2022 bertempat di di Makodim 0827/Sumenep. Kontes diikuti oleh 576 bonsai yang berasal dari seluruh Jawa Timur termasuk di dalamnya wilayah Madura.



Pameran secara resmi dibuka oleh Kasdim 0827/Sumenep Mayor Inf Achmad Djailani dihadiri PPBI Cab. Bangkalan, PPBI Cab. Sampang, PPBI Cab. Pamekasan, PPBI Cab. Sumenep, Komonitas Bonsai Sumenep, Juri Nasional PPBI Bapak Umar, Bapak Haridi dan Bapak Budi Kayun. Minggu (21/8/2022) pagi.

Dalam sambutannya, Kasdim 0827/Sumenep Mayor Inf Achmad Djailani menyampaikan bahwa hari ini pihaknya mewakili Dandim 0827/Sumenep yang sedang melaksanakan dinas luar untuk membuka penyelenggaraan Pameran dan Kontes Bonsai Dandim Cup Tahun 2022.





"Pada hari ini minggu tanggal 21 Agustus 2022 pukul 09.30 WIB, Pameran dan Kontes Bonsai Dandim Cup tahun 2022 dalam rangka memperingati HUT TNI 77 tahun 2022 secara resmi saya nyatakan dibuka dan dimulai," sambutnya.

Kasdim mengungkapkan kegiatan pameran dan Kontes bonsai ini juga sebagai ajang silaturahmi dan komunikasi sosial (komsos) antara Kodim 0827/Sumenep dengan PPBI (Persatuan Pecinta Bonsai Indonesia) baik dengan PPBI Madura bersatu maupun dengan PPBI Kabupaten Sumenep.



"Selain dalam rangka memperingati HUT TNI Ke 77, pameran dan Kontes bonsai ini sebagai ajang silaturahmi dan komsos Kodim dengan PPBI baik Madura bersatu maupun PPBI wilayah Sumenep, dan secara umumnya juga seluruh Jawa Timur," ungkapnya.

Pihaknya juga mengapresiasi pelaksanaan pameran dan Kontes bonsai yang



digelar selama 5 hari ini karena sangat ramai dikunjungi masyarakat sekitar bahkan dari luar Sumenep.



Pada kesempatan itu juga Kasdim menancabkan bendera secara simbolis kepada kontestan bonsai yang menjuarai di kelas pratama, didampingi para dewan juri, selanjutnya menyerahkan trofi kepada juara peserta kontestan diikuti juga dari tim panitia.



Kasdim mengapresiasi para peserta yang mendapatkan bendera terbaik. Ia juga berharap kontestan ini bermanfaat untuk meningkatkan perekonomian yang digagas komunitas dan pecinta bonsai.

“Semoga dengan adanya kontes ini, perekonomian pecinta bonsai di Sumenep bisa terangkat selain itu untuk meneguhkan bahwa mereka adalah komunitas

yang dekat dan mencintai alam," tandasnya.